

DEPORTES

Los partidos del domingo para el Campeonato de Liga

Para el próximo domingo hay señalados los encuentros de fútbol del Campeonato de Liga, que a continuación citamos, los que tendrán lugar en los campos de los clubs mencionados en primer lugar.

Primera División

Athletic-Madrid; Sevilla-Racing; Valencia-Barcelona; Español-Osasuna; Hércules-Athletic de Bilbao y Osiedo-Betis.

Segunda División

Primer grupo.—Stadium Athletic-Deportivo Coruña; Zaragoza-Celta; Valladolid-Sporting de Gijón y Unión de Vigo-Nacional.

Segundo grupo.—Arenas-Igitep; Donostia-Badajoz; Sabadell-Unión de Irún; y Gerona-Baracaldo.

Tercer grupo.—Gimnástico-Bilche; Recreativo Granada-Mirandilla; Murcia-Malacitano, y Jerez-Levante.

Prófeticos

Vamos a seguir dándonos de adivino, aunque muchas veces no tengamos de tal ni la punta de un alfiler; pero es que en fútbol el ser un buen adivino es tanto como coger el cielo con las manos.

Estamos ante la tercer jornada del Campeonato ligero y ya se han dado una de sorpresas! Veremos el domingo en la primera división dos encuentros que merecen especial atención: los que habrán de jugarse en Valencia y Alicante.

A Mestalla baja el Barcelona, uno de los favoritos en esta competición, que si las huestes valencianistas resurgen como ante los bélicos veranos como el Barcelona registra su primer derrota; no será muy amplia; pero nosotros la damos por segura. Un empate de los catalanes sería muy de tener en cuenta para futuras luchas.

El Athletic bilbaíno, esos leones que a juzgar por la lucha que sostuvieron el domingo con el Betis, parecen dispuestos a demostrar que siguen con larga melena, baja al stadium Bardín, donde el Hércules ya conoció la primera derrota frente al Madrid, y no tendría nada de particular que el lance fuera muy parecido a aquél: un 1-0 o algo, más a favor de los bilbaínos.

En Madrid, los eternos rivales se vuelven a encontrar. Si ya dos veces fueron vencedores los equipos madrileños, la serán otra vez el domingo.

El Racing después de su victoria frente al Valencia se las verá ante los campeones de España, que en su ambiente lograrán una victoria discreta.

El Español recibe al Osasuna, y a pesar de que aquí ha de salir con

las bajas que le impone la dura y antideportiva jornada que sostuvo el domingo anterior con el Madrid, es de esperar una victoria a su favor, a no ser que el Osasuna vuelva por sus fueros con aquella delantera tan diestra de la temporada anterior.

Y el Betis, que tan mal pasó el día en San Mamés la jornada pasada, va a Buenavista, donde las huestes de Langara dispondrán a su antojo de ese diezmado conjunto andaluz, que no encuentra su punto desde la marcha de Arezo. Creemos que, si no por tanta diferencia como con el Athletic, también perderá con el Oviedo.

En la segunda división, y en su primer grupo, pueden darse como vencedores a los clubs que juegan en su ambiente. Stadium, Zaragoza y Valladolid, éste apuradamente, puede obtener los dos puntos; y el Unión de Vigo, tendrá que salir dispuesto a dar todo cuanto es porque ya vimos el domingo anterior que el Nacional quiere dar la batalla. Una victoria mínima de los vigueses o bien un empate, que sería un meritorio resultado para los madrileños.

Lo mismo podemos decir del segundo grupo, donde damos también por derrotados a los clubs que viajan, si bien un algo dudoso el resultado Gerona-Baracaldo, pues este equipo viene pegando de firme.

Y en el tercer grupo, ídem de ídem; pero aquí sin lugar a dudas en ninguno de los encuentros; victorias netas y claras del Gimnástico, Recreativo, Murcia y Jerez.

TRAM

Clínica Dental

de la Srta. Esperanza de la Riva Plaza de la Ropería, 10.—Toledo. Consulta diaria: De diez a una y de tres a siete. Los días festivos sólo de diez a una.

NOTICIAS

Comedor de Caridad

En el día de ayer fueron socorridos en este benéfico establecimiento los pobres que a continuación se expresan: Con desayuno, 191. Con comida, 212. Con cena, 162. Madres lactantes, 15. Total número de raciones diarias, 560. Transentes, 0.

Guía del radioyente

E. A. J. 49. Radio Toledo, (200 metros, 1.500 kilociclos). A las 21,30: Sintonía. Cartelera.—Recital de canto flamenco.—Concierto.—22,30: Información nacional y extranjera, curada desde Madrid.—Música variada.—23: Fin de la emisión.

A las 13: Sintonía.—Cartelera.—Concierto.—Sorteo de localidades para el Moderno, entre los que forman la Agrupación de radioyentes.—Recital.—Programa de música variada.—14,30: Fin de la emisión.

A las 17: Sintonía.—Cartelera. Programa de música variada.—17,20: Diez minutos a las tradiciones toledanas.—Continuación del programa.—Petición de los radioyentes que constituyen la Agrupación.—Música moderna.—18: Cotizaciones del mercado.—Fin de la emisión.

E. A. J. 2. (410,4 metros, 791 kilociclos.)

Día 23.—A las 21,30: Notas de sintonía.—Orquesta de Radio España: «Tutti in maschera», Pedrotti.—«Moros y Cristianos», Serrano.—«Gavota celebre», Sully.—«Favara de la Mesonera de Tor-desillas», M. Torroba.—22,15: Un cuento semanal.—23,30: Orquesta: «Serenata española», Albéniz.—«Aguá, azucarillos y aguardiente», Chauca.—«Olas del Danubio», Ivanovici.—«Danza de las bacantes», Gounod.—23,45: Noticias de prensa.—24: Cierre de la estación.

Día 24.—A las 10: Emisión dominical religiosa, por el reverendo P. Valeriano Hurtado Sorria.—11: Fin de la emisión.

A las 14: Notas de sintonía.—«Los Maestros cantores», Wagner.—«El aprendiz de brujo», Dukás.—«La leyenda del beso», Soucillo y Vert.—«Sobremesa», por Julio Fuentes.—«Mousette», Paerewsky.—«La pikara mollinera», Luna.—«Sevilla», Albéniz.—15,30: Fin de la emisión.

A las 17,30: Notas de sintonía.—Programa variado.—18,30: Intermedio por Julio Osuna.—Ninchi locutor, por Pepe Medina.—19,30: Fin de la emisión.

A las 21,30: Notas de sintonía.—Música selecta.—24: Cierre de la estación.

E. A. J. 7. (274 metros, 1.095 kilociclos.)

Día 23.—21: Cursillos cultu-

RELIGIOSAS

Santoral

Día 24.—Domingo.—Santos Juan de la Cruz; Protasio, obispo; Porciano, ab.; Román, p.; Flora, María, Fermína, vgs.; Crisogono, mártires.

Dominica XXIV después de Pentecostés

El Evangelio es de San Mateo, XXIV, 15 a 25, y dice así:

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos:—Cuando viéreis la abominación de la desolación, que predijo el profeta Daniel, establecida en el lugar santo (quien lee entienda), entonces los que están en Judea huyan a los montes; y el que está en la azotea no baje a tomar las cosas de su casa; y el que se halle en el campo no vuelva atrás a tomar su manto. Mas joy de las que estén encinta y de las que críen en aquellos días Empero oraí, que no acontezca vuestra huida en invierno y en sábado. Porque habrás entonces tribulación grande, cual no la hubo desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. Y si no se acortaran aquellos días, no fuera salva ninguna carne; mas, por razón de los escogidos, se acortarán. Entonces, si alguien os dijere: «Ved, aquí está el Cristo, o allí, no lo creáis. Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y darán señales grandes y portentos, hasta ser embaucados, si posible fuese, aun los escogidos. Ya veis que Yo os lo he predicho. Por tanto, si os dijeren: «Vedle, que está en el desierto», no salgais. Mirad, que está en los retirados aposentos», no lo creáis. Porque como el relámpago sale de Oriente y parece hasta Occidente, tal será el advenimiento del Hijo del hombre. Adondequiera que está el cadáver, allí se juntarán las águilas. Y luego, después de la tribulación de aquellos días, el sol se entenebrecerá, y la luna no

dará su fulgor, y las estrellas caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán comovidas.

Y entonces aparecerá en el cielo la señal del Hijo del hombre, y entonces se golpearán los pechos todas las tribus de la tierra y varán al Hijo del hombre venir en las nubes del cielo con poderío y gloria grande. Y enviará a sus ángeles con trompeta de sonido, y congregarán a los escogidos de El de los cuatro vientos, desde una extremidad de los cielos hasta la otra. De la biguera aprendid la parábola: cuando ya el ramo de ella se podo tierno y brotan las hojas, conoceréis que está cerca el estilo. Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas. Os digo de verdad que no se pasará esta generación hasta tanto que estas cosas se verifiquen. Pasará el cielo y la tierra, pero las palabras mías no pasarán.»

San Juan de la Cruz.—Nació Juan Yepas de padre neceritos, entonces en Fontiveros (Avila), viéndose su disposición para la virtud. Tenía cinco años y la Virgen lo sacó del pozo al que cayera.

A los doce se dedicó al servicio de un hospital, comenzando la carrera eclesiástica e ingresando a los veintuno en la Orden Carmelitana. Comenzó seguidamente su vida de grandes penitencias, y, por consejo de Santa Teresa de Jesús, se propuso la reforma de su propia Orden.

Para manifestar su ideal y demostrar su devoción a la Pasión de Cristo se puso el nombre de Juan de la Cruz. Comenzó la reforma en un convento muy pobre y aunque era superior de la casa, figuraba el primero en la observancia del rigor de la primitiva regla, añadiendo aún nuevas maceraciones. Sufrió bastantes contradicciones y el Señor le obsequió con cruces interiores que el Santo describe en su magnífico libro «Noche oscura».

Fue regalado con visiones y admirables éxtasis, preguntándole Jesucristo en una misión qué recompensa deseaba por su ardiente amor, a lo que contestó: «Sufrir y padecer por Vos». Estas ansias de inmolación las satisfizo Dios enviándole una enfermedad con cinco muy dolorosas llagas. Luego de profundas martirios, a los cuarenta y nueve años, murió, ocurriendo en el año 1591.

Devoción al Santísimo

ADORACION Y VELA AL SANTISIMO.—En la iglesia de las religiosas agustinas (Gallinas) se hace a las cuatro y media de la tarde el manifeste del Santísimo, a las cinco y media se reza el santo rosario y a las seis se reza la estación y trisagio para terminar con la reserva.

CUARENTA HORAS.—Tienen lugar en la iglesia parroquial de Santo Tomás.

Mes de las Animas IGLESIA DE SAN ILDEFONSO.—La Asociación de las Animas tiene los siguientes cultos:

Por la mañana, desde las seis y media a las diez, cada media hora una misa rezada. También a las once y doce.

Por la tarde, a las seis, ejercicio con sermón, en determinados días, asímo «De profundis», lamentos y responso.

Predica sobre «la Comunión de los Santos», el señor doctor don Pedro Santiago Gamero ecónomo de la parroquia de Santa Leocadia.

PARROQUIA DE SANTIAGO (Arrabal).—A las seis de la tarde, se reza el rosario, siguiendo el ejercicio y el responso.

IGLESIA PARROQUIAL DE SANTA MARIA MAGDALENA.—Todas las tardes, a las cinco, se celebra el ejercicio propio de este mes.

IGLESIA PARROQUIAL DE SANTO TOMAS.—Al toque de oración de la tarde se hace a

Aumenta de peso
en pocas semanas, el niño que toma este energético reconstituyente, aprobado por la Academia de Medicina contra

INAPETENCIA ANEMIA - RAQUITISMO

El famoso Jarabe de **HIPOFOSFITOS SALUD** puede tomarse en todas las épocas del año, pues es inalterable

LAXANTE SALUD
Contra el estreñimiento. No irrita. Gregario en cajitas. Pídale en farmacia.

No se vende a granel.

diario el ejercicio del mes de Animas.

Triduo al Santísimo Cristo del Calvario

IGLESIA DE SAN CIPRIANO.—La Hermandad Cofrada, feligruesa y devotos ofrecen a su titular los siguientes cultos:

A las ocho, misa cantada y a las diez y media la función principal, a gran orquesta, costada por la Hermandad Cofrada, en cumplimiento de sus Estatutos, en la que predicará el mencionado señor Heredero Ruiz.

Por la tarde, a las cuatro y media, exposición, estación, rosario, sermón a cargo de don Matías Heredero (párroco de Noblejas), ejercicio, adoración de las llagas, motetes, reserva y antífona, terminado con el acto de «besa pies» a Jesús Crucificado, Triduo a San Juan de la Cruz

IGLESIA DE PP. CARMELITAS.—Termina el que se ha venido celebrando con el siguiente orden de cultos:

Por la mañana, a las ocho, misa en un altar. Por la tarde, a las cinco y media, exposición, estación, rosario, sermón, reserva y cánticos.

Congregación de la Buena Muerte

IGLESIA DE SAN ILDEFONSO.—La Congregación de la Buena Muerte bajo el patrocinio del Santísimo Cristo de la Agonía y de los Dolores de la Santísima Virgen, celebra sus cultos mensuales.

A las ocho, misa de comunión general, haciéndose en ella el ejercicio de preparación para la muerte.

Ganan los congregantes comulgando indulgencia plenaria. Las indulgencias para el mes de diciembre son en las siguientes fiestas:

Inmaculada Concepción (día 8); Santo Tomás Apóstol (día 21); Natividad de Nuestro Señor Jesucristo (día 25); San Juan Apóstol (día 27).

Santoral

Día 25.—Lunes.—Santos Catalina, vg.; Moisés, pb.; Brasmo, Mercurio, mrs.; Jucunda, vg.

Santa Catalina, mártir.—Nació en Alejandría, dedicándose al estudio de las letras y de la filosofía. Tales fueron sus cualidades de ingenio y entendimiento de que la dotó el Señor, que a los dieciocho años poseía toda clase de conocimientos, pudiendo competir con los más sabios.

El emperador suscitó gran persecución contra los cristianos, por lo que Catalina, con heroicidad, se presentó a él, ofreciéndole la conducta y haciéndole la más brillante apología del cristianismo. Admirado el emperador del talento, elocuencia, belleza y juventud de la Santa, reunió a los principales sabios para que discutiesen con ella y la convenciesen. Acabó lo contrario, pues muchos de aquellos filóso-

fos se convirtieron y dieron la sangre por Jesucristo. El emperador mandó encerrar en obscura cárcel a la Santa, teniéndola once días sin comer. La esposa del emperador y el general Porfirio la visitaron, siendo convertidos, y más tarde martirizados, por el fervor y elocuencia de Catalina.

Se la condenó a ser despedazada por una rueda cubierta de cachillos, pero se rompió a la sola presencia de la Santa que comenzó a orar. Fue degollada en el mismo lugar en el año 307 y su cadáver por disposición de Dios y ministerio de los ángeles trasladado al Monte Sinaí.

Misas de horario fijo

SANTA IGLESIA CATEDRAL.—Hay misas rezadas desde las seis y media a las ocho y media, diez, once y doce. En la capilla de Reyes, a las nueve. A las nueve y cuarto en la Capilla Mozarabe con su rito.

A las nueve comienzan las horas canónicas, y terminadas, sigue la misa conventual.

PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALENA.—Se celebran misas a las siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

PARROQUIA DE SANTO TOMAS.—Hay misas a las siete, ocho, ocho y media y nueve.

PARROQUIA DE SAN NICOLAS.—Se celebran misas a las siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

Cultos

Siguen los de «Devoción al Santísimo» y del «Mes de Animas», no habiendo sermón en San Ildefonso.

Triduo a San Nicolás

PARROQUIA DE SAN NICOLAS.—Se celebran los cultos del segundo lunes con misa de comunión a las ocho, y a las cuatro de la tarde rosario, ejercicio, motete, sermón por el señor doctor don Martín Pérez Carbonell, cura ecónomo de la parroquia de San Marcos, himno antifona y oración.

MOLINOS

Un molino para cada trabajo. Más de 300 MOLINOS para escoger.

PIDA CATALOGOS A LA FABRICA DE MOLINOS

Victor Gruber Ltda. y Cia.

Casa Lucas Fraile

A pesar de las obras de mejora de la casa, no ha interrumpido sus trabajos fotográficos. Retratos de bodas y niños. ZOCUOVSK, 9. TOLEDO.

CARBONATINA

Neutraliza el exceso de acidez del jugo gástrico, que produce *acacias, ardores, eructos ácidos, pesadez, dilatación, dolores y demás enfermedades de estómago e intestinos*, y, actuando directamente sobre sus causas, las modifica en sentido de progresiva normalización, por lo que, con su uso, *curará y regenerará usted su estómago*, permitiéndole digerir perfectamente.

Precio reducidísimo, único, incomparable, sin demérito de la máxima caldad y la máxima eficacia

CAJA, DOS PESETAS

Exíjala en Farmacias, rechazando sustituciones interesadas

CLINICA DENTAL GOZALVO

Calle Nueva, núms. 4 y 5 (hoy Giner de los Ríos; casa del Banco Central)

Consulta de enfermedades de boca y dientes - Extracciones sin dolor - Coronas de oro - Empastes - Puentes de oro y porcelana, etc. - Dentaduras de todas clases, con o sin paladar

Días de consulta { MARTES, JUEVES y SABADOS, de diez a dos y de tres a siete }
{ MIERCOLES Y VIERNES, de once a dos y de tres a cinco. }

TELEFONO 137